
ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “C. ALVARO” 

 

Prot. N. 786/U del 07 febbraio 2023 

  VERBALE N. 3 a.s. 2022/2023 

CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Il giorno 07 del mese di febbraio anno 2023 alle ore 15.00 presso la sede Centrale dell’Istituto 

Comprensivo “C. Alvaro” si è riunito in presenza il Consiglio di Istituto per discutere il seguente o. 

d.g.: 

1- Approvazione verbale seduta precedente; 

2- Approvazione del Programma annuale e.f. 2023; 

3- Fondo economale: consistenza e limite massimo di prelievo giornaliero; 

4- L. 231/2021 art. 1, commi 329 e seguenti, “Insegnamento di educazione motoria nelle classi 

quarte e quinte della scuola primaria” a.s. 2023/24. Prime proposte orario svolgimento delle 

lezioni; 

5- Informativa iscrizioni a.s. 2023/24; 

6- Progetti PNRR: Approvazione griglie valutazione figure di sistema; 

7- Comunicazioni del Dirigente  

 

E’ presente il Dirigente scolastico, Dott. Giuseppe Antonio Solazzo. 

Sono presenti i Sigg:  

 

Componente Docente: 

 

Paladino Fortunata 

La Teano Giovanna 

Gatto Isabella 

Bellusci Lucia 

Gatto Caterina 

Ruggio Fatima C. 

Micalizzi Lucia 

Vitola Maria Grazia 

Componente Genitori: 

Di Leo Paola 
Middonno Maria Tecla (Presidente del Consiglio d’Istituto) 

 

Componente A.T.A. 

Vito Maurizio 

 Brunacci Giuseppe 

Il Presidente, dopo i saluti iniziali, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta e passa 

all’esame dell’o.d.g.: 

 Punto n.1- Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
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Viene letto il Verbale della seduta precedente e il Consiglio lo approva all’unanimità con 

Delibera n. 484/2023. 

 

 Punto n.2 - Approvazione del Programma annuale e.f. 2023 

 

Prende la parola il Dirigente Scolastico, Prof. Giuseppe Antonio Solazzo, il quale legge ai membri 

del Consiglio d’Istituto il verbale di parere favorevole di regolarità contabile espresso dai revisori in 

data 06/02/2023 in merito al P.A. e.f. 2023 e ne illustra le varie sezioni. Legge anche il verbale della 

Giunta Esecutiva riunitasi in data 06/02/2023.  

.  

                                                       Il Consiglio di Istituto con 

                                                                DELIBERA N° 485 

 

VISTO l’art.21 legge 15 marzo 1997, n.59; 

VISTO il DPR 8 marzo 1999, n.275; 

VISTO il Regolamento recante istruzioni generali sulla gestione amministrativo-contabile delle 

istituzioni scolastiche, ai sensi dell’articolo 1, comma 143 della legge 13 luglio 2015, n.107, 

Decreto 28 agosto 2018, n.129, con particolare riferimento agli artt.15 e 19; 

VISTI gli orientamenti interpretativi emanati dal MIUR con nota prot.n.74 del 5 gennaio 2019 

e s.m.i.; 

VISTO il Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2023 predisposto dal Dirigente 

Scolastico e riportato nell’apposita modulistica ministeriale, cui è allegata la relazione 

illustrativa; 

VISTA la proposta della Giunta Esecutiva del giorno 06 febbraio 2023; 

DATO ATTO che i Revisori dei Conti hanno reso il parere positivo di regolarità contabile 

giorno 06 febbraio u.s.; 

VERIFICATO che il Programma Annuale è coerente con le previsioni del Piano Triennale 

dell’Offerta Formativa (P.T.O.F.) adottato con delibera del 16 dicembre 2022; 

 

delibera 

 

all’unanimità, di approvare il Programma Annuale dell’esercizio finanziario 2023, così come 

predisposto dal Dirigente, proposto dalla Giunta Esecutiva e riportato nella modulistica 

ministeriale. 

 

 Punto n.3- Fondo economale: consistenza e limite massimo di prelievo giornaliero 

 

Il D.S. illustra ai presenti le funzioni del fondo economale e che bisogna stabilirne la consistenza e 

il limite di prelievo giornaliero. 

Il Consiglio di Istituto con 

                                                                 DELIBERA N° 486 

approva all’unanimità la tenuta del fondo economale, per come proposto dalla Giunta 

Esecutiva, della consistenza di € 500,00 e importo massimo di prelievo giornaliero di € 50,00.  
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 Punto n. 4- L. 231/2021 art. 1, commi 329 e seguenti, “Insegnamento di educazione 

motoria nelle classi quarte e quinte della scuola primaria” a.s. 2023/24. Prime proposte 

orario svolgimento delle lezioni. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico, Dott. Giuseppe Antonio Solazzo, il quale spiega 

all’assemblea i contenuti della nota ministeriale del 09/09/2022 e i cambiamenti all’orario delle 

lezioni apportato dall’art.1 co. 329 e ss. della L. 234/2021 (legge di Bilancio di previsione dello 

Stato per l’anno finanziario 2022 e bilancio pluriennale per il triennio 2022-2024) che modifica 

quanto previsto dall’art. 4 del DPR n. 89/2009., introducendo, a partire dall’a.s. 2022/23, per le sole 

classi quinte, l’insegnamento dell’educazione motoria nella scuola Primaria e per l’a.s. 2023/24 

anche per le classi quarte. In base alla delibera del Consiglio d’Istituto del 16/12/2022 delibera n. 

480, le ore di educazione motoria, affidate a docenti specialisti forniti di idoneo titolo di studio, 

sono aggiuntive rispetto all’orario ordinamentale di 24, 27 e fino a 30 ore previsto dal decreto del 

Presidente della Repubblica n. 89/2009 e saranno svolte in orario antimeridiano. Appurato ciò, il 

DS spiega che in questa sede bisogna approvare la strutturazione di tale orario. Il Consiglio intende 

focalizzare la scelta tra due opzioni: 1) Lasciare invariata l’attuale configurazione orario, ossia 

un’ora in più il sabato e mezz’ora aggiuntiva ripartita in altri due giorni; 2) un’ora aggiuntiva il 

sabato e un’ora aggiunti9va in un altro giorno della settimana.  

Tali proposte saranno oggetto di confronto, tramite sondaggio, tra tutti i genitori coinvolti nella 

scuola Primaria. 

Il Consiglio di Istituto con 

                                                                 DELIBERA N° 487 

Approva all’unanimità la proposta di strutturare l’orario antimeridiano secondo quanto sopra 

definito e di portare all’attenzione dei genitori, tramite sondaggio, l’opzione maggiormente gradita. 

    

 Punto n.5- Informativa iscrizioni a.s. 2023/24 

Il D.S. informa i presenti dell’andamento delle iscrizioni per l’anno scolastico 2023/24 

soffermandosi su ogni ordine e grado di scuola e su ogni plesso precisando che sembra che in base 

alla situazione attuale ci sia un certo calo alla scuola dell’Infanzia in generale e, in minor misura, 

alla scuola secondaria.   

• Punto n.6- Progetti PNRR: Approvazione griglie valutazione figure di sistema 

 

Il D.S. illustra ai presenti le griglie di valutazione già approvate nei mesi precedenti per il 

reperimento delle figure di sistema del progetto PNRR Aule 4.0 Next generation. 

Illustra anche i vantaggi della partecipazione della scuola che avrà la possibilità di dotarsi di aule 

avveniristiche e digitali.  

Il Consiglio di Istituto con 

                                                        DELIBERA N° 488 

approva all’unanimità le griglie di valutazione per il reperimento delle figure di sistema del PNRR 

Aule 4.0 così come di seguito allegate. 
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 Punto n.7- Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 

Il DS Comunica l’inizio del corso di formazione sugli scacchi per 50 alunni. Il corso è stato 

gentilmente offerto dalla FIDAPA e dal Rotary club di Trebisacce.  

Annuncia che entro pochi giorni saranno terminati gli scrutini relativi al primo quadrimestre e che 

da qualche giorno nel plesso Terra della scuola Primaria S.G. Bosco si sta verificando un 

disservizio dovuto al malfunzionamento della caldaia dei termosifoni. Il DS ha avvertito 

immediatamente il Comune che si è prontamente attivato. Purtroppo da una analisi della situazione, 

è emerso che è rotto un pezzo importante che è stato già ordinato, ma che arriverà tra qualche 

giorno. Nel frattempo il Comune di Trebisacce ha inviato delle stufe per riscaldare gli ambienti, 

stufe che sembrano funzionare bene. Il DS ha anche dato la possibilità di trasferire le classi 

momentaneamente presso il plesso Sole, dove ci sono delle aule vuote e disponibili, ma sembra che 

si voglia restare nel plesso, anche perché la ditta di manutenzione ha assicurato che sabato i 

termosifoni saranno nuovamente funzionanti. 

Informa che è stato svolto con successo il convegno sulla legalità, che ha visto la partecipazione di 

genitori in qualità di relatori, con l’intento di avvicinare scuola e famiglie sempre di più. 

   
Terminata la discussione di tutti i punti all’o.d.g., il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 

16:10. 

 

Il Segretario verbalizzante                                             Il Presidente del Consiglio di Istituto 

  Giuseppe A. Solazzo                                                                Middonno Maria Tecla 

    

 


